

Primera Promoción 2008 - 2011



Los estudiantes que conforman la primera promoción de la Facultad de Enfermería de la Universidad Politécnica Estatal del Carchi (UPEC), en Convenio con la Universidad Central del Ecuador (UCE) se graduaron

como Licenciados en Enfermería. Ruth Salgado, Directora de Escuela, indicó que se ha cumplido rigurosamente con lo establecido en el convenio que mantiene la UPEC y la UCE, resultado de ello es la exitosa graduación de la

primera promoción de profesionales. Por parte de la UPEC, el acto de entrega de los nuevos profesionales a la sociedad carchense, se realizó el martes 29 de noviembre en la biblioteca general de la universidad.

